
'НАША ГЛАВНАЯ ПРИВИЛЕГИЯ-РАБОТА
Днтервью первого секретаря горкома КПСС В, Г. КАЛАЙКОВА

»ется напряженная ра-
_______ I очень ответствен*

ногв пленум* горкома КПСС, кото
рый ©бсудет * огчет бюро горкома 
варт$о(< * о  даииюдству перестройкой. 
Вадим Георгиевич! С чем подошла к 

городски» партийная организа-

' * *£«* Критерий оценки деятельности 
... партийного комитета, одни —  реаль- 
'* осязаемые. результаты, сдвиги

, к| лучшему в экономической, соци- 
. . аМиой. и духовной сферам. Поэтому 
, М ра'ткоЙ  оцёцзш итого# 1987 года, и 
.следует начать разговор, ■

:-<>:|Едаи по реализации промышлен- 
> Я М  продукции выполнен н$ 104 про

цента. pocf к прошлому году, соста- 
;4 3  проценту.» Производство, лро- 

■;>/>аяшленной продукции • — ; 103 про- 
■-'/.ц|кта, рост к .J986  году .45 про- 

■* *
Щ:'. | выполнены планы п о ’ заготовке и 

|Х#1®С>зйе, . выписку деловой древ еси-, 

£  ш к, производству п ш ош  гериалов, 
(■ рф яйъу рыбы, На б& шо^ента воз- 

рфеяа добыча.. нефти, .на о ® —  добы- 
Г;';ч4 -газа. В целом все показатели по 
УаВомышленностн значительно пере- 
■чвфпрднены.

Ъ "• -1ft дан по реализации п$омышлен- 
■<:-'--Дй§# Тфодукцкйс-учетом поставок вы- 
;-~Ш*8еп на 99 процентов. Здесь ска- 
.^ввадсь ^^^адаасироваиность илайи- 
: : ' | m i W  продукций с воз-
Т}Щ Щ бёт ю *й -Ш осШ Ъ го ' фонда, хе- 

Я Ш ~ Л Ж < Я аш т Я ’№Л£&, были и есть .

а >©ёобо следует 'сказать о сапи* 
строительстве. Сдана в экс-.

Ш*ацию первая очередь газопере- 
г^вающего £а&ода. Срйчас идут 
Ьи^дадочцые .работы. Воэможно- 
^ ■ к ш л т т о  объекта таковы: утилиза-

• :,4Щ.'более.. одйого’ , миллиарда кубо-
метров иопутЙОго газа.'; Сдача этого

• .ад ^ей ш е& ^об^кта года —  серьез- 
 ̂щ | , Ш)беда строителей: ’

" истёкшем: * году удалось изме-
л баланс . строительства капиталь-. 

ного^И деревянного- жилья о пользу 
S f m b  важная .веха. 

Ддал'вЛМЙЙМ возьмем два поелед- 
Щ .В  1Э$6 году из 100 тысяч 

кпЗДрат-щх; ,'метров жилья, сданного 
В ЭК<^%^ШЩ1% ТОЛЬКО 30 тысяч бы- 
jjg ^ Ш ш фьйбго^. И з 1.15, тысяч квад- 

яШ гов 'йадлЬЙ. возведенного 
$хЖ т9о7 гОДу5 -более. 70 тысяч блоч- 
•ШйРО и п$нел%ного,. МУ раеечитыва- 
ЩШ&, что э гё \  тенденция сохранится. 
^М нение’ у  заказчика- «  . подрядчика 
р& единое; стрр«$£, больше капитального 

ЖИЛЬЯ,

t  В прошлой Р&ДУ сдано в эксплуа- 
тз,ию П Ш 'Ъ Ш  (при и$ане 700) в 

Ь. ̂ детйгах.’а д а ^ /  _ ■ -

£  ’ Особд«^:';,#^р|анке ■ было уделено 
' развитищ ; сошально культурной сфе

ры г о р б ^ . .Jfrora- этой работы пол*
1 водейы н&-,недавнем совместном засе- 

данш  бюрвйсеркома КПСС и иейод- 
кама<*горсовета. Мы опубликуем при- 

(тое. g tfeb постановление, поэтому •

в деталях я говорить пс буду , а со- . 
общу основные ее итоги. Освоено бо
лее 7 миллионов рублей, сдано в 
эксплуатацию 36 объектов. Продела
на большая работа. Вместе с тем не 
все предприятия и оргаiгазации с 
должной настойчивостью отнеслись к 
гынолл^ни^о' постановления бюро и 
горисполкома. Это привело к тому, 
что»' по десяти позициям сроки были 
сорваны. Безусловно, будут приняты 
меры к тому, чтобы программа 1987 
года была доведена до логического 
конца.

Один из этапов подготовки 
пленума —  отчетные собрания в 
первичных парторганизациях. Как 
Вы оценнпаете проделанную работу? 
Какие трудности возникли в ходе под
готовки отчета бюро горкамЪ на пле
нуме?

— Наш пленум — это завершаю
щее мероприятие по отчетам выбор
ных органов но руководству : пере
стройкой; Собрания' прошлй в • 58 
первичных. • 48 цеховых партийных 
организациях. В 6  первичных и 5 це-. 
ховых были переизбраны составы 
бюро, здесь речь шла о  неудовлетво
рительной их работе по руководству 
перестройкой.

Что несомненно — возросла тре
бовательность. партийный .спрос и от
ветственность коммунистов. Особенно 
большой критике подвергнуты члены 
бюро, партийных комитетов, отвечаю
щие !за работу с молодежью. Па 
•Многих ''собраниях отмечена^ слабая 
работа но руководству органами на- 

д м ш д а д а .  .■
11рошедише собрания высветили 

большие недостатки в работек>Жрро 
горкома' КПСС по руководств Йгер-Ж 
вичны ми партийными организдЬдем&ж 
В ходе этой кампании мы ЫятоКийиР 
немало конструктивной критики в 
свой-' адрес. Анкетирование членов , 
бюро городского комитета партии ^да*'

• ^ло возможность нам обратить внима
ние- на личностные характеристики 
тех или иных качеств каждого члена 
бюро. Выводы по исправлению недо
статков, безусловно, будут сделаны. 
Нам. важно знать объективную оцен
ку нашей деятельности.' Это мы имо--

- ли ввиду, когда проводили работу по 
анкетированию, Бюро, основываясь 
на- объективных оценках. ‘ пересмот
рело свое отношение- к делу, приба
вит в работе.

Какие трудности возникли в ходе 
подготовки к пленуму? Во-первых*- 
наша opratoisauHOHHO'-napTHftHan . ра-. 
бота. В городской партийной орга
низации находится на учете 4350 
коммунистов, объединенных в 90 
первичных организаций. Главное,- что 
мы считаем: организовать эту работу 
так, чтобы каждый лес заряд партий
ного отношения к делу.

З'адача вторая: партийное руковод
ство экономикоГи. В текущем пятиле
тии рост добычи нефти возрастет ‘ в 
шесть с  половиной раз. Увеличивают
ся объемы капитальных вЛозконий. 
формируются новые трудовые кол
лективы.. Кроме того, район наш 
сложный. Его экономика многопро

фильна. Это добыча нефти и гааа. 
лесная и рыбная промышленность. 
Это развитие мощностей по транс
порту газа, строительство дорог, ли 
пин элекгроиередач, определение 
перспективы, решение достаточно 
сложных текущих дел.

—  Вадим Георгиевич’ Некоторые 
жители города, района не представ
ляют есбе объема работы, функций 
работников аппарата горкома КНСС, 
Ваш рассказ о рабочем дне первого 
секретаря, pa6oiников аппарата мог 
бы этот пробел заполнить.

На совещании в Центральном 
Комитете КПСС М. О. Горбачев, ха
рактеризуя задачи партийных коми 
тетов в новых условиях, сказал: 

Партия в этих условиях должна не 
столько брать на себя ответствен
ность за непосредственное! решение 
вопросов, сколько ставить перед со- 
Сой другую, более трудную задачу
— направлять, координировать, объ
единять. давать, ’импульсы социаль
ной активности масс через партийные 
организации, кадры, через партийный 
контроль, через создание здоровой, 
заряженной энергией атмосферы в 
городе, в районе, в коллективе. Вот 
за что сейчас нес^т ответственность 
партийные комитеты, партия в це
лом». '

Задачи уел одсняют ея. масштабы 
растут, а времен^ хронически не 
хватает. В аппарате \'( ответствен 
ных работников. Это значит: на каж
дого приходится fld‘ 250 коммунистов. 
Нагрузка, как видите, большая.

нормальных усло
виях начинается в 8 часов утра и 

8 ^с«|£р£Ц Суббота 
цП1,.4 В экстре- 
■таЦч столько, 

скблЕКР требует об^га&овка. Я хочу 
сказать, что у нас нормально нала
женные рабочие места. Иначе 
Кии 
сти ‘
города, мы имеем еще 20 поселков. 
Много' времени уходит на команди
ровки. В среднем каждый работник 
горкома бывает в командировках 
50 - - 60 дней в году. У  секретарей 
этот показатель несколько выпи1.

Все ответственны? работники ап
парата • трудятся примерно г- одина
ковом режиме. • Конечно, мало сво
бодного времени. Конечно, бывает тя
желовата. но стараемся работать все 
ПО нашей- -партийной’ повести. Созна
ние причастности к- большому делу 

'Памогае* в работе. Видим мы нуж
ность, необходимость своей работы. 
Ощущаем и .ее. -плоды. Город растет, 
проблемы одна за другой снимают
ся. Появляются новые объекты, ф ор 
мируются стабильные трудовые кол
лективы» раскрывается и человече
ский потенциал...

—  В  письмах, в разговорах у не
которой части жителей города про
скальзывает такая мысль: «Нужно 
идти в горкой работать. Там и день
ги хорошие платят, .и квартиру соа- 
зу дают, и другие привилегии*. Что 
можно ответить этим товарищам?
• —  Ну,’ смотря о какой категории

иц р.бъ§жри не справиться. Сложно- 
ги какие? НаЙон большой. Кроме

работников городского комитета пар
тии говорить. Если об ответственных 
работниках, то у нас достаточно же
сткие требования к ним. Это касает
ся их способности работать в экстре
мальных условиях, работать с пере
грузками. Повышенные требования 
i; компетентности людей. Мы занима
емся пелбореш кадров очень тща
тельно.

Я  могу сказать, что далеко не каж
дый член партии способен работать 
в аппарате городского комитета 
КПСС. Проводится работа с резер- 
ром в партийных организациях. Мы 
изучаем, человс-иа, прежде чем при
гласить его к себе на работу, доста
точно долго. Проверяем все его каче
ства.

О деньгах. Сречйяя заработная 
плата в аппарате Няганьского гор
кома партии составляет 415 рублей. 
Это не выше, чем в других предпри
ятиях. Явно не выше. Я  говорю про 
ответственных работников. Средняя 
заработал  плата аппарата в целом 
составляет 328 рублей. У  нас есть 
1---Сольший премиальный фонд. В те
чение года, при наличии нормальной 
работы, каждый работник аппарата 
имеет возможность получить в виде 
премии до двух — двух с половиной 
окладов.

Вопросы жилья. Надо, во первых, 
пояснить, что мы существуем за 
счет нашего партийного бюджета. Ни 
v кого и ничего не берем взаймы. 
Наш партийный бюджет предполагает 
н строительстго жилья на дол^вы” 
началах. Областной комитет для 
этих нелей яыделяет нам средства. 
В 1986 - 87 году было профинанси
ровано строительство жилья в объ
еме КЮ квадратных метров. Это 7 
кпртир. В текущем году на долеро? 
vu 1гтио в с’пюительстве выделено 
I ПО тысяч рублей Это 4 квартиры

Существует очередь так же, как 
и в любом коллективе.' Очер?ль h-i 
голучрни-’ ■«.'Илья Очередь пт рю- 
ншо'чше, По^тавл°нп задача — ){ 
1990 году обеспечить аппарат жи
льем.

О привилегиях. Я  никаких приви
легий не вижу, за исключением ""• 
полнитсльных нагрузок. Ответствен
ность. прав1а. выгоняя, работать 
Приходится больше. Об этом мы уж-* 
говорили.

— Наша газета в начале декабря 
ввела две рубрики — «На тпибун'* 
пленум?: отчет о пррестпонк''* и
* Партийное собрание: руководство 
п^стпойкой».1 Были рассказы о сде
ланном, мыслями поделились члены 
горкомя, партийные рктивисты...

— За этими матепиалами мы 
дили пристально. Их опубликовано 
^ о л о  двух -с полозиной десятков. 
Высказанны-’ предложения и sw '»- i.
ПИЛ ВЗЯТЫ" ИЯ нпртрп.п* Нм/лч-н!
важные войдут в решения пленума.

Гйзрто vд'^лoгь пепел пленумом
Г"”'Ч,Г1,ТТ> ц-а ЛПД гопгоеов

Т-ПСС '•КИТ’ р^н о
^гпапг.т гопком-1 КПСС. 

попытка показать их роль в п»‘Ре- 
Я  ечитдю. что аудитория к 

разговору па пленуме подготовлена.

О З Д Р А В Л Я Е М  С Н А Г Р А Д О Й !
участие в освоении недр и развитии 

комплекса Западной Сибири и достиг- 
успехк Президиум Верховного Совета 
Л- рт имени Президиума Верховного 

группу работников предприя- 
ший Министерства нефтяной промыш-
f |^ДвЛкЮ «За освоение недр н разви- 

ijj комплекса Западной Сибири»,
Ш 'Чвсде'по города Нямин: '
'Щ&СШЯА: Петра Петровича —  бурильщика сква- 

Ярасноленинского управления буровых работ

№  2 .

За<5орских Николая Алексеевича — плотнит 
Красноленинского строительно-монтажного управле
ния №  2,

Зайцева Александра Ивановича — электромон
тат>а Красноленинского управления буровых работ 
№  1.

Кириченко Владимира Васильевича —  родителя 
автомобиля Красноленинского -ремонтно-строительного 
управления.

Кондратюка Алексея Терентьевича — генераль

наго директора производственного объединения «.Крас
ноленинскнефтегаз».

Кононенко Александра Владимировича — глч”>. 
ря Красноленинского управления буровых работ Jss 2.

Копылова Геннадия Васильевича —  машиниста 
двигателей внутреннего сгорания вышкомонтажного 
управления производственного объединения «.Красно
ленинскнефтегаз» .

Рязанову Галину Дмитриевну — оператора ко- 
трльной Красноленинского управления б\ровьп работ 
M l .

I Степанова Александра Ивановича — спрш ^го 
инженера Красноленинской конторы связи


